

## La estación del AVE estará rodeada por un parque de un millón de metros cuadrados

El proyecto ganador del concurso de ideas para desarrollar el entorno de la futura estación del AVE es un parque de un millón de metros cuadrados destinado al esparcimiento de los vecinos de Albacete y en el que se podrán construir edificios de singular interés.

El alcalde, Manuel Pérez Castell, quien entregó el primer premio a los ganadores de dicho proyecto, Héctor Gato, de Madrid, y Monserrat Rubio, de la Seu d'Urgell (Lérida), dotado con 18.000 euros, siendo el segundo premio, de 12.000 euros, para Miguel Jaenicke, explicó que el millón de metros cuadrados sobre los que se ubicará el nuevo parque corresponden a 450.000 metros de suelo público de Renfe, mientras que otros 450.000 son de pequeños propietarios.

Pérez Castell dijo que las vías del tren no se van a soterrar, porque "queremos que formen parte de la estructura sociológica de la ciudad", y añadió que a lo largo de 2005 el proyecto estará diseñado y en 2007, año en que se celebrará la Copa de América en Valencia, "se podrá visualizar parte del proyecto".

Destacó que la estación de ferrocarril de Albacete acoge cada año a 500.000 pasajeros y afirmó que el tren "es signo de identidad de la ciudad", al tiempo que recordó que la estación del AVE de Albacete se realizará sobre una superficie de 20.000 metros cuadrados, de los que 13.000 metros serán edificables.

La inversión inicial será de 24 millones de euros e incluirá una plataforma de aparcamiento que deberá dar servicio a la comarca cercana, es decir a una población de unos 200.000 habitantes.

Por su parte, el presidente del



La estación del AVE de Albacete se realizará sobre una superficie de 20.000 metros cuadrados, de los que 13.000 serán edificables.

Colegio de Arquitectos de Albacete, Juan Caballero, dijo que ha sido este organismo el encargado de convocar el concurso de ideas, que partió de un congreso de arquitectos celebrado para "repensar la ciudad" y teniendo en cuenta que la vías del ferrocarril limitan el crecimiento de Albacete.

Caballero explicó que el proyecto ganador plantea un crecimiento de la ciudad a largo plazo con un parque como lugar de encuentro ciudadano de uso inmediato, pero que permite crear edificios singulares que son "una apuesta por un patrimonio de futuro".

El ganador del concurso, Héctor Gato, manifestó que este proyecto pretende eliminar el do-

ble límite que tiene la ciudad con la autovía y el ferrocarril, que ha evitado el crecimiento por el noroeste y que ha hecho que la ciudad crezca en abanico.

Para ello han planteado un parque de un millón de metros cuadrados "que fagocite el límite del ferrocarril y de la autovía y que permita a la ciudad en un futuro próximo dar el salto y crecer recuperando el espíritu de ciudad radiocéntrica que Albacete tuvo desde su inicio al no tener límites naturales".

El proyecto plantea para superar el límite de las vías y de la autovía una especie de lomas artificiales que pasarían "por encima o por debajo de las vías", dijo Héctor Gato.

## Una oficina permanente para los representantes vecinales

Albacete sigue profundizando en su apuesta por la participación de los vecinos y vecinas en la vida municipal. Tras la creación del Foro de la Participación, en el que las asociaciones sociales, económicas y sindicales de la localidad establecen las prioridades de la gestión del Ayuntamiento, ahora la ciudad abre una oficina permanente para que los representantes vecinales puedan participar en la distribución de los presupuestos del consistorio, que para el próximo ejercicio superarán los 125 millones de euros.

Para facilitar esa aportación vecinal a la vida del municipio y a la elaboración de sus presupuestos, el Ayuntamiento ha acondicionado y cedido una sede en la calle Iris, al Consejo de los Presupuestos Participati-

vos, un órgano formado por 27 personas elegidas por las asociaciones participantes en el Foro de la Participación y que tiene como función principal, en palabras del alcalde, "velar por el cumplimiento de los acuerdos alcanzados por los vecinos sobre el destino del dinero del presupuesto municipal. Su opinión es determinante no sólo para el gasto sino también para los ingresos del Ayuntamiento".

El próximo Foro de la Participación, al que están convocadas las 468 asociaciones existentes en la ciudad, tendrá lugar entre el 26 y el 27 de noviembre, y en el se procederá a la elección de un nuevo Consejo de Presupuestos Participativos y a la votación y establecimiento de las prioridades municipales para el próximo ejercicio.

## La UCLM es reconocida en el Día de la Ciudad



Manuel Pérez Castell, haciendo entrega al rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, de la Declaración Institucional de Reconocimiento a la Universidad castellano-manchega.

El Ayuntamiento de Albacete entregó una Declaración Institucional de Reconocimiento a la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), durante el acto de celebración del "Día de la Ciudad", que conmemora la firma del Privilegio de Villazgo otorgado a Albacete en 1375 por el primer Marqués de Villena.

En un acto que contó con la presencia del alcalde, Manuel Pérez Castell; el presidente de la Diputación, Pedro Antonio Ruiz; el de las Cortes, Fernando López Carrasco; y la consejera de Administraciones Públicas, Llanos Castellanos; el rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, recibió de manos del alcalde el documento con el que el Pleno del Ayuntamiento, por unanimidad de todos sus grupos, expresa su reconocimiento a la UCLM por la labor educativa y social que ha desempeñado en las últimas décadas.

El rector dijo que "lo que nos une en un acto como este, además de hacer un recordatorio al pasado, es nuestra proyección hacia adelante, pues este pueblo tiene proyecto de futuro". Martínez Ataz dijo que las funciones básicas de la Universidad son la creación, desarrollo y transmisión de ciencia, cultura y técnica, por eso, dijo "en los últimos 18 años hemos hecho un esfuerzo descomunal en el aumento de la oferta de enseñanzas, la formación de profesores e investigadores y la dotación de infraestructuras en nuestro Campus, como el Parque Científico y Tecnológico".

Manuel Pérez Castell recordó el esfuerzo que ha realizado la UCLM posibilitando que miles de castellano-manchegos que antes estudiaban, trabajaban y establecían sus familias en otras regiones, se hayan arraigado cerca de su entorno.

## Industria y Tecnología colaborará con el CEEI en materia de innovación empresarial

El consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar, y el presidente de la Fundación Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI) de Albacete, Manuel Pérez Castell, han firmado un convenio de colaboración con el objetivo de promocionar la innovación en el ámbito empresarial.

Para ello, la Consejería de Industria y Tecnología aportará 300.000 euros destinados al desarrollo de actuaciones encaminadas a la difusión y el fomento de la innovación en las empresas que ponga en marcha el CEEI.

Hasta la fecha, la administración regional ha venido colaborando y prestando su apoyo mediante la firma de convenios similares que se firmaron en septiem-

bre de 2002 y julio de 2003 para el desarrollo de actuaciones del CEEI-Albacete.

En este sentido, el director general de la Sociedad de la Información y las Telecomunicaciones, Rafael Ariza, acompañado del alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, y representantes del ámbito empresarial y sindical de la provincia, visitaba recientemente las obras del Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI) cuyas obras del nuevo edificio concluirán en un año, y cuyo presupuesto asciende a 2 millones de euros, aportados en su totalidad por la Consejería de Industria y Tecnología.

Está ubicado junto al futuro Palacio de Congresos, sobre una superficie útil de 825,50 metros

cuadrados y seis plantas, y se presenta como un edificio singular, funcional y bioclimático.

El director general aseguraba que el CEEI junto al Parque Científico y Tecnológico de Albacete "formarán un conglomerado importante que no dejará que ninguna iniciativa empresarial, sobre todo relacionada con las nuevas tecnologías, salga de la región".

En los dos años y medio de funcionamiento del CEEI de Albacete, 380 emprendedores y 165 empresas han recibido asesoramiento; se han realizado 90 planes de negocio; y se han creado 35 empresas. Estas empresas han generado un empleo directo de 320 personas e indirecto de unas 850, y una inversión indirecta de más de 11 millones de euros.